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令和２年６月１６日発行

先週から部活動が再開し，１年生の部活動見学も始まりました。今週は１年生の仮入部週間です。

部活動は一人一人が，中学校３年間を通して心と体を鍛える活動ですから，複数の部活動を体験しな

がら，一人一人じっくりと考えて決断してほしいと思います。

陸上競技部 内海さん：３年生は最後の大会がなくなってしまいました

が，先輩方から受けつぎ，ここまで頑張ってきたことを，２年生，そして

新たに１年生にたくせるように，一人一人が何をすればよいのかを意

識しながら，残り少ない部活動に一生懸命取り組んでいきたいと思います。

軟式野球部 星野さん：まず，１時間のみではありますが，再び野球ができることを嬉しく思います。３年生の

集大成である総体がなくなり，県大会出場の夢は途絶えてしまいましたが，この３年間で培った経験を後輩

たちに継承し，叶えられなかった夢を託そうと思います。

サッカー部 瀬端さん：私は部活動が再開して，久しぶりに部員とサッカーができて嬉しいです。これからは

部活の伝統を後輩たちに引き継いでいきたいです。

ソフトボール部 瀬川さん：３か月ぶりに部活ができ，とても嬉しく思っています。しかし，自粛期間中あまり運

動ができていなかったので体力が落ち，久しぶりの部活がとてもきつく感じました。これからは，まず，体力向

上に向け，一つ一つの練習を大切にしていきたいです。

男子ソフトテニス部 池田さん：約２か月ぶりに部活動ができるのでうれしいです。総体はないけど，別の大

会があるかもしれないので，これからも練習に励んでいきたいです。

女子ソフトテニス部 澤上さん：部活動が再開し，今まで動けていなかった事実を実感しました。どんなふうに

テニスをしていたのか思い出す良い機会となりました。また，全く会えていなかった部員たちと会話し，楽しく

部活動に取り組むことができました。

バレーボール部 工藤さん：これまで練習できなかった分，これからたくさん練習できると良いと思います。ま

た，大会ができればさらに良いと思います。

男子卓球部 大田さん：部活動が再開しましたが，総体中止で目標を失いました。しかし，代替試合等があ

ったときのため今できることをして，悔いのないよう練習に励んでいきたいと思います。

女子卓球部 大澤さん：やっと部活が再開し，とてもうれしく思っています。今年は，総体がなくなり残念です

が，気持ちを切り替え，最後まで楽しんで引退できればいいなと思います。

男子バスケットボール部 田所さん：部活動が再開し，体力もないと思われますが，今まで以上に練習し，体

力を戻したいです。

女子バスケットボール部 内田さん：私たち女子バスケットボール部は「総体中央地区進出」を目標に日々練

習を重ねてきました。練習試合や新人戦，茨毎で力を付けてきた中，総体が中止になってしまったのはとても

くやしいですが，このくやしさをバネにこれからも練習をがんばりたいです。

剣道部 水品さん：男子５名，女子４名で文武両道を目標に日々稽古に励んでいます。剣道は「礼に始まり，

礼に終わる」とよく言われます。日々の稽古を続けることによって，自然と礼儀作法が身に付くだけでなく，心

身ともに大きく成長することができます。男女ともに経験の有無を問わず，入部お願いします。

吹奏楽部 柴沼さん：部活が再開して，休校期間前の状態に戻すのが大変だなと感じました。１年生の部活

動見学や仮入部などがありますが，今までの実力を取り戻せるよう頑張って部活動に取り組みたいと思いま

す。

創作部 袴塚さん：３年生は，引退までの時間が迫ってきました。新しく迎える新入部員を始め，２年生や顧

問の先生との部活動の時間を，皆の思い出になるように楽しく大切に過ごしていきたいと思います。

※６／２３（火）から７／５（日）までは部活動の時間を１時間３０分程度とし，１８時完全下校の予定です。

なお，休日の練習も可とします。


